



## "Bripka DADI RUSTIGARI, Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, Terus Ajak Warga Aktif Satkamling"

Sukabumi - [SUKABUMI.IPEMI.OR.ID](http://SUKABUMI.IPEMI.OR.ID)

Nov 11, 2023 - 15:42



*"Bripka DADI RUSTIGARI, Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi, Terus Ajak Warga Aktif Satkamling"*

SUKABUMI - Bripka DADI RUSTIGARI, Bhabinkamtibmas Desa Lebaksari Kecamatan Parakansalak, terus giat melibatkan masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Pada Sabtu (11/11/23), petugas berdedikasi ini melaksanakan door-to-door di Kp Kebonmuncang 002/003 Desa Lebaksari, membagikan himbauan penting kepada warga.

Dalam pertemuan yang penuh keakraban itu, Bripka DADI RUSTIGARI menyampaikan pesan tegas kepada masyarakat. Ia menekankan pentingnya melibatkan diri dalam kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) dan ronda malam. Langkah ini diambil untuk bersama-sama mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas, seperti kasus pencurian kendaraan bermotor (curanmor) dan tindak kejahatan lainnya.

"Kami mengajak seluruh warga untuk tetap aktif dalam Satkamling dan ronda malam. Kolaborasi antara masyarakat dan kepolisian sangat krusial dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan kita," ujar Bripka DADI RUSTIGARI dengan penuh semangat.

Beliau juga menambahkan bahwa keberhasilan upaya pencegahan tindak kriminal tidak hanya menjadi tanggung jawab pihak kepolisian, tetapi juga melibatkan peran serta aktif dari masyarakat setempat.

Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga lingkungan sekitar mereka. Bripka DADI RUSTIGARI menggarisbawahi pentingnya sinergi antara polisi dan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.

Upaya door-to-door yang dilakukan oleh Bripka DADI RUSTIGARI ini mendapat apresiasi positif dari warga. Mereka menyambut baik ajakan untuk terlibat aktif dalam upaya menjaga keamanan bersama. Semangat kolaboratif ini diharapkan dapat menjadi contoh inspiratif bagi desa-desa sekitarnya dalam menciptakan lingkungan yang bebas dari gangguan Kamtibmas.